



SCHLOSS MITTERSILL
TRADITION & HIDEAWAY SEIT 1150 ★ ★ ★ ★ ★



In der Geschichte verwurzelt. In der Moderne angekommen. Mit Herz gelebt.



SPA im Schloss
INDIVIDUALITÄT | ZEITGEIST | FEINGEIST

Für luxuriöse Ansprüche in Produkten
von höchster Qualität und in der Kunst des Behandeln.

*Sie als Gast
stehen im Mittelpunkt unseres gesamten Tuns.*

Wir freuen uns, Sie in unserem SPA im Schloss begrüßen und einen Teil zu Ihrem ganzheitlichen Wohlbefinden beitragen zu dürfen. Fachwissen und ständige Weiterentwicklung hat für uns einen sehr hohen Stellenwert. Den Begriff „Wellness“ definieren wir als unser Bemühen für IHR körperliches, seelisches und geistiges Gleichgewicht.

Für sämtliche Anwendungen verwenden wir ausschließlich hochwertige Produkte von SOTHYS Paris.

Herzlich willkommen in unserem SPA im Schloss.
Elisabeth Reitsamer | Dipl. Mentaltrainerin | Gew./ med. Massagen | Kosmetik
Katharina Steiner | Heilmasseurin

Castle SPA
INDIVIDUALITY | ZEITGEIST | LUXURY

Luxurious expectations, the finest products
and the art of treating.

*As our guest
you're at the heart of everything we do.*

We are pleased to welcome you to our SPA in the Castle and to contribute our part to your holistic well-being. We place great value on professional expertise and continuous development. We defined the term "wellness" as our commitment to YOUR physical, mental and spiritual balance.

We use only premium products by SOTHYS Paris in all treatments.

A warm welcome to our SPA in the castle.
Elisabeth Reitsamer | Dip. Mental coach | med. massages | cosmetics
Katharina Steiner | Massage therapist

GESICHTSBEHANDLUNGEN / FACIAL TREATMENTS

SCHLOSS BASIS / DETOX GESICHTSBEHANDLUNG

50 Verwöhn-Minuten EUR 69,00

Individuell auf Ihren Hauttyp abgestimmte, klassische Gesichtsbehandlung mit spezieller Linie von Sothy's Immunsience. Auf sensible Hauttypen wird speziell eingegangen.

VITAMINCOCKTAIL FÜRS GESICHT

50 Verwöhn-Minuten EUR 69,00

Die Saisonbehandlung von SOTHYS bereitet die Haut perfekt auf die kommende Jahreszeit vor. Wertvolle Extrakte aus saisonalen Früchten versorgen Ihre Haut mit Vitaminen und verleihen ihr perfekte Ausstrahlung. Eingehüllt von zarten Düften, lässt es sich wunderbar entspannen. Reinigung, Peeling, Augenbrauen faconieren, Maske, Oxy-Vitamin Kur, Gesichtsmassage und Abschlusspflege.

RESURFACING PEELING

45 Verwöhn-Minuten EUR 55,00

Sie möchten Ihre Fältchen „unsichtbar“ machen? Diese intensive Peeling Pflege-Behandlung mit Hydroxysäure glättet die Hautoberfläche, reduziert die Spuren der Hautalterung und schenkt einen strahlenden Teint. Die verwöhnende o2-Sauerstoff-Maske rundet diese Behandlung perfekt ab.

CASTLE BASIC / DETOX FACIAL TREATMENT

50 Beauty minutes EUR 69.00

Individually adapted to your skin type, classic facial treatment with special line by Sothy's Immunsience. Sensitive skin types are specially catered to.

VITAMIN COCKTAIL FOR YOUR FACE

50 Beauty minutes EUR 69.00

The seasonal treatment by SOTHYS perfectly prepares the skin for the coming season. Premium extracts from seasonal fruits supply your skin with vitamins and lend it perfect radiance. Enveloped by delicate scents, relaxation comes easy. Cleansing, Peeling, Eyebrow Trimming, Mask, Oxy-Vitamin Cure, Face Massage and Finishing Care.

RESURFACING PEELING

45 Beauty minutes EUR 55.00

Want to make your wrinkles „invisible“? This intensive peeling nourishing treatment with hydroxy acid smoothens the skin surface, reduce traces of skin ageing and lends a radiant complexion. The relaxing o2-oxygen mask harmonically completes this treatment.

SCHLOSS REGENERATION / HYDRO PUR

80 Verwöhn-Minuten EUR 99,00

Feuchtigkeit und Erfrischung pur. Reinigung, Hydra Peeling, Hydra Komresse, Hydra Maske und Massage, Intensiv Serum und Hydradvance Creme.

Eine Nackenmassage mit biostimulierenden Ölen sorgt für Entspannung pur.

SCHLOSS ANTI-AGE / HYALURON BEHANDLUNG

80 Verwöhn-Minuten EUR 119,00

Die Luxus-Behandlung mit den exklusiven Geheimnissen von SOTHYS. Außergewöhnliche, sinnliche Texturen und dezent zarte Düfte lassen die ersten Zeichen von Hautalterung einfach verschwinden. Eine entspannende Nackenmassage rundet diese Behandlung harmonisch ab.

SOTHYS GESICHTSBEHANDLUNG FÜR MÄNNER

45 Verwöhn-Minuten EUR 65,00

Pflege pur & Power total!

Spezielle, effektive und aktivierende Anwendung für IHN.

CASTLE REGENERATION / HYDRO PURE

80 Beauty minutes EUR 99.00

Pure moisture and refreshment. Cleansing, Hydra Peeling, Hydra Compress, Hydra Mask and Massage, Intensive Serum and Hydradvance Creme.

A neck massage with special oils promises relaxing pure.

CASTLE ANTI-AGING / HYALURON TREATMENT

80 Beauty minutes EUR 119.00

The luxury treatment with the exclusive secrets by SOTHYS. Exceptional, sensual textures and subtle, delicate fragrances make the first signs of skin ageing simply disappear. A relaxing neck massage harmonically completes this treatment.

SOTHYS FACIAL TREATMENT FOR MEN

45 Beauty minutes EUR 65.00

Pure care & Power!

Special, effective and activating treatment for HIM.



ZUBUCHBARE EXTRAS | BOOKABLE EXTRAS

Folgende Anwendungen können Sie einzeln oder auch zu einer Behandlung dazu buchen:

GESICHTS- LYMPHDRAINAGE

25 Verwöhn-Minuten EUR 37,00

Spezielle Anwendung zum Ausschwemmen, Regenerieren, Erneuern – spüren Sie die neue Frische und fühlen Sie sich in Ihrer Haut wohl.

STRAHLENDE AUGENBLICKE

30 Verwöhn-Minuten EUR 35,00

Diese Pflegebehandlung mit Spezialpflegeprodukten lässt Ihre Augenpartie sofort frischer erscheinen.

KOSMETIKSERVICE

Wimpern färben EUR 15,00

Augenbrauen zupfen oder färben EUR 15,00

Augenbrauen zupfen und färben EUR 25,00

Oberlippe harzen EUR 15,00

Finger- oder Zehennägel lackieren EUR 15,00

VITAMINMASKE & EINFACHES TAGES-MAKE UP

25 Verwöhn-Minuten EUR 38,00

Vitamin-Kick für die Haut gefolgt von einem dezenten Make up.

Schlosstipp: Kombinieren Sie diese Anwendung mit „Strahlende Augenblicke“.

The following treatments can be booked individually or to go with your treatment:

FACE LYMPHATIC DRAINAGE

25 Beauty minutes EUR 37.00

Special treatment for washing out, regenerating, renewing - feel the new freshness and feel comfortable in your skin.

SHINING MOMENTS

30 Beauty minutes EUR 35.00

This nourishing treatment with special care products makes your eye area appear fresher immediately.

COSMETIC SERVICE

Eyelash dyeing EUR 15.00

Eyebrow plucking or dyeing EUR 15.00

Eyebrow plucking and dyeing EUR 25.00

Upper lip waxing EUR 15.00

Finger- or toenails polishing EUR 15.00

VITAMINMASK & DESCREET DAY MAKE UP

25 Beauty minutes EUR 38.00

This vitamin-mask makes your skin appear fresher immediately.

Castletip: Can also be booked in combination with “Shining Moments“.



KÖRPER- UND SPEZIALBEHANDLUNGEN | BODY & SPECIAL TREATMENTS

KÖRPER IM EINKLANG

80 Verwöhn-Minuten EUR 105,00

Ein intensiv belebendes Peeling verspricht Ihnen eine ebenmäßig zarte Haut, gefolgt von einer wohltuend entspannenden Massage mit warmen Aromaölen.

DETOX BODY

80 Verwöhn-Minuten EUR 105,00

Ein reinigendes Meersalzpeeling in Kombination mit manueller Lymphdrainage. Wirkt entgiftend und entschlackend.

ZEIT FÜR MICH / MASSAGE & GESICHTSBEHANDLUNG

50 Verwöhn-Minuten EUR 59,00

Erleben Sie Regeneration und Entspannung pur bei einer Gesichtslymphdrainage gefolgt von einer entschlackenden Gesichtsmaske. Eine wohltuende Nackenmassage rundet diese Behandlung perfekt ab.

AROMA GANZKÖRPER PEELING

25 Verwöhn-Minuten EUR 38,00

Aromatisch-intensives Peeling mit herrlich duftenden - auf Ihre Wünsche abgestimmten - Ölessenzen (auch zu allen Massagen zubuchbar).

BODY EVENT

80 Beauty minutes EUR 105.00

An intensely invigorating peeling promises evenly delicate skin, followed by a soothing and relaxing massage with warm aromatic oils.

DETOX BODY

80 Beauty minutes EUR 105.00

A cleansing sea salt peeling combined with manual lymphatic drainage. Has a detoxing and purging effect.

TIME FOR ME / MASSAGE & FACIAL TREATMENT

50 Beauty minutes EUR 59.00

Experience pure regeneration and relaxation with a facial lymphatic drainage followed by a purging face-mask. A relaxing neck massage harmonically completes this treatment.

AROMA FULL BODY PEELING

25 Beauty minutes EUR 38.00

An intensive and aromatic peeling with customised essential oils (bookable additional to a massage).

MASSAGEN | MASSAGES

25 Minuten Teilkörpermassage EUR 38,00

50 Minuten Ganzkörper-Aromaölmassage EUR 67,00

80 Minuten Ganzkörper-Aromaölmassage EUR 95,00

TIEFENMASSAGE

50 Massage-Minuten EUR 72,00

80 Massage-Minuten EUR 105,00

Tiefe, entspannende Griffe lösen Verspannungen und Blockaden von innen heraus. Muskeln und Faszien werden dadurch mit Energie geströmt und intensiv durchblutet.

STRESS ADÉ

50 Massage-Minuten EUR 69,00

Bei dieser Massage legen wir besonderes Augenmerk auf Kopf & Nacken. Besonders bei viel sitzender Tätigkeit z.B. im Büro verspannt sich die Muskulatur in diesem Bereich. Diese Massage löst die Verspannungen und bringt Ausgleich & Entspannung.

BALANCE

50 Massage-Minuten EUR 69,00

Energetisierende Massage unter Berücksichtigung der Energiebahnen des gesamten Körpers sowie kraftvollen Energiepunkte. Das natürliche Gleichgewicht wird so wieder hergestellt. Harmonie für Körper und Geist.

25 Minutes partly body EUR 38.00

50 Minutes whole body EUR 67.00

80 Minutes whole body EUR 95.00

DEEP MASSAGE

50 Massage minutes EUR 72.00

80 Massage minutes EUR 105.00

Deep, relaxing kneading relieves tension and blockages from within. Muscles and fasciae are flushed with energy and supplied with intense blood flow.

GOODBYE STRESS

50 Massage minutes EUR 69.00

This massage focuses zones that are exposed to a lot of work in the bureau such as the neck or head. This massage relieves these tensions and supplies harmony & relaxation.

BALANCE

50 Massage minutes EUR 69.00

Energising massage taking into consideration the energy meridians of the entire body as well as powerful energy points. The natural balance is thus restored. Harmony for body and mind.

**THAI TEMPEL RITUAL
MASSAGE & FUSSBAD MIT TEEAUFGUSS**

80 Verwöhn-Minuten EUR 105,00

Die rhythmische, meditative Behandlung mit warmen Kräuterstempeln reinigt auf allen Ebenen. Körper und Geist werden befreit und geöffnet für neue Vorhaben. Ein wohltuendes Fußbad mit Teeaufguss rundet dieses Ritual harmonisch ab.

LOMI LOMI NUI | MASSAGE & RITUAL

50 Verwöhn-Minuten EUR 72,00

80 Verwöhn-Minuten EUR 105,00

Tauchen Sie ein in exotische Welten und Düfte. Bei dieser hawaiianischen Körperarbeit zu rhythmischen Klängen und Bewegungen der Massagetherapeutin erfahren Sie Entspannung für Körper, Geist und Seele.



Wir vertrauen im Rahmen unserer SPA-Anwendungen auf hochwertige Produkte von SOTHYS Paris. Für die Herstellung der Produkte werden ausschließlich natürliche Rohstoffe verwendet und auf Tierversuche verzichtet.

**THAI TEMPLE RITUAL
MASSAGE & FOOTBATH WITH TEA INFUSION**

80 Beauty minutes EUR 105.00

The rhythmic, meditative treatment with warm herbal stamps cleanses on all levels. Body and mind are freed and opened to new undertakings. A soothing footbath with tea infusion makes for a harmonic finish to this ritual.

LOMI LOMI NUI | MASSAGE & RITUAL

50 Beauty minutes EUR 72.00

80 Beauty minutes EUR 105.00

Immerse yourself into exotic worlds and scents. With this Hawaiian bodywork accompanied by rhythmic sounds and movements by the massage therapist, you will enjoy relaxation for body, mind and soul.



We place our trust in high quality products from SOTHYS Paris and use these for all of our SPA treatments. Their products are created exclusively with natural ingredients. Sothys does not test on animals.

LYMPHDRAINAGE

25 Massage-Minuten EUR 37,00 (zu anderen Behandlungen zubuchbar)

50 Massage-Minuten EUR 69,00

Manuelle Massage nach Dr. Vodder, wirkt entschlackend und ist ideal bei Schwellungen (Ödemen).

FUSSFIT | ANWENDUNG & MASSAGE

45 Verwöhn-Minuten inkl. Fußnägel lackieren EUR 55,00

45 Verwöhn-Minuten exkl. Fußnägel lackieren EUR 48,00

Peeling, ein wohltuendes Fußbad und eine entspannende Fußmassage verleihen müden Füßen neue Frische.

FUSSREFLEXZONENMASSAGE

25 Massage-Minuten EUR 37,00

3x 25 Massage-Minuten EUR 102,00

5x 25 Massage-Minuten EUR 170,00

Mit dieser Entspannungs- und Reflexzonentherapie finden Sie zu körperlichem und seelischem Ausgleich, außerdem werden Blockaden gelöst. Ganzheitliche Harmonisierung.

Schlusstipp: Auch in Kombination mit einer anderen Massage buchbar.

LYMPHATIC DRAINAGE

25 Massage minutes EUR 37.00 (bookable additionally to other treatments)

50 Massage minutes EUR 69.00

Manual massage acc. to Dr. Vodder, has a purging effect and is perfect to combat puffiness (oedemata).

FOOTFIT | TREATMENT & MASSAGE

45 Beauty-minutes incl. toenails polishing EUR 55.00

45 Beauty-minutes excl. toenails polishing EUR 48.00

Peeling, a harmonising footbath and a relaxing footmassage supplies your tired feet refreshment and energy.

FOOT REFLEXOLOGY

25 Massage minutes EUR 37.00

3x 25 Massage minutes EUR 102.00

5x 25 Massage minutes EUR 170.00

With this relaxation and reflexology therapy, you'll find your physical and mental balance. Furthermore, blockades are dissolved. Holistic harmonisation.

Castle tip: Can also be booked in combination with another massage.

SPA ETIKETTE | SPA ETIQUETTE

KLEIDERORDNUNG

In Ihrem Badezimmer finden Sie eine SPA-Badetasche mit einem Bademantel, Handtüchern und Slipper für den SPA Bereich. Die SPA Lounge erreichen Sie bequem mit dem Lift.

KINDER | NACKTBEREICH

Kinder sind im Poolbereich inkl. Ruheraum sowie im Garten in Begleitung der Eltern willkommen. Der gesamte Saunabereich ist Nacktbereich und für Kinder unter 15 Jahren nicht zugänglich. Das Hineinspringen in den Pool sowie Nacktbaden ist nicht erlaubt.

VERSPÄTUNGEN

Wir bitten Sie um Verständnis, dass Terminverspätungen eine verkürzte Behandlungszeit zur Folge haben. Sollten Sie Ihren Termin nicht wahrnehmen können, bitten wir Sie, diesen mindestens 12 Stunden im Vorhinein abzusagen. Andernfalls verrechnen wir 100% des Behandlungspreises.

ELEKTRONISCHE GERÄTE

Unser „SPA im Schloss“ soll für alle Gäste ein Bereich der Erholung und der Ruhe sein. Um sich perfekt zu entspannen, loszulassen und Stille zu erleben, bitten wir Sie höflich, keine elektronischen Geräte & Mobiltelefone im SPA Bereich zu benutzen.

RAUCHEN & ESSEN

Bitte haben Sie Verständnis, dass Rauchen und der Verzehr von Lebensmitteln ebenfalls nicht gestattet sind.

DRESS CODE

We have prepared a SPA bag in your bathroom. In it you'll find a bathrobe, towels for the swimming pool and sauna incl. slippers. The SPA Lounge is easily reached with the lift.

CHILDREN / NUDE AREA

Children are welcome in / around the pool area. Please note that our entire sauna area is not accessible to children under the age of 15. Jumping into the pool as well as swimming in the nude is not permitted.

DELAYS

We ask for your understanding that late arrivals result in shortened treatment times. If you cannot make your appointment, we request cancellation at least 12 hours in advance. Cancellations received after this time will be charged at 100% of the treatment price.

ELECTRONIC DEVICES

Our Castle SPA is an area of tranquillity and relaxation for all our guests. To allow you to fully relax, switch off and enjoy the peace and quiet, we kindly ask you not to use electronic devices or mobile phones in the SPA area.

SMOKING & EATING

We ask for your understanding that smoking and the consumption of food are not permitted in our SPA area.





IMPRESSUM

Layout/Fotos: Schloss Mittersill Hotel GmbH & Co KG / Dir. Stephanie Busch von Holtum, Michael Huber, Albin Niederstrasser
Druckfehler und Irrtümer vorbehalten, Änderungen sind möglich.

HOTEL | RESTAURANT | HIDEAWAY

Schloss Mittersill Hotel GmbH & CoKG | Thalbach 1 | 5730 Mittersill | Austria
T +43 6562 20200 | F +43 6562 20200-50 | office@schloss-mittersill.at | www.schloss-mittersill.at